

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : Maude-Gabrielle Jacques
<https://www.cadre21.org/membres/jacm0030-uqar-ca>

Date d'obtention : 2022-09-20 22:52:01

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

L'utilisation de la vidéo en classe semble être une approche pédagogique à privilégier, car elle motive les élèves et les engage dans la tâche. En effet, elle permet de rejoindre les élèves dans leur réalité d'aujourd'hui: le numérique.

De plus, l'usage de la vidéo dans un contexte d'apprentissage permet aux élèves de développer plusieurs compétences simultanément. L'outil qu'est la vidéo permet de faire une différenciation pédagogique et de favoriser le plaisir d'apprendre des élèves, ce qui est une pratique gagnante!

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

J'aimerais utiliser la vidéo pour donner de la rétroaction afin que mes élèves puissent vraiment écouter mes commentaires et qu'ils puissent aller à leur rythme dans leurs apprentissages. En effet, il est possible de réserver les Ipads de l'école quelques fois par semaine et de les utiliser pour transmettre du contenu aux élèves par des tutoriels pédagogiques que je pourrais créer.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

L'utilisation de la vidéo permettrait de motiver davantage les élèves. Elle viendrait différencier les enseignements qu'ils reçoivent et par le fait même, rejoindre davantage les élèves. Je crois que l'utilisation de la vidéo pourrait vraiment favoriser la réussite des élèves, car elle permet à ces derniers d'aller à leur rythme, de mieux assimiler les contenus, d'être actifs dans leurs apprentissages etc.